
Requeiro a mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que se oficie ao Sr. Prefeito, que
estude a possibilidade de colocar lombadas nas ruas Benedito Lima, André Guizini, Domingos 
Eugênio, Olimpio dos Santos e Antonio Marques Prado, do Núcleo Habitacional Euclydes Pires 
Duarte.


